

La exposición "Para la 274 democracia crea la gente"

La Asociación de Pintores y Escultores de Chile (Apech), convocó a todos los artistas visuales para participar en una gran muestra nacional titulada *Para la democracia crea la gente*.

Plantearon que "considerando que el arte es y debería ser la vida misma, los artistas visuales estaremos siempre unidos y nos opondremos a todo aquello que la niegue. Por la libertad de expresión en todas sus formas y por las condiciones materiales que hagan posible la plena creatividad del hombre".

La convocatoria le propone a todas las filiales de la Apech que organicen una muestra que se inicie el 7 de diciembre y "donde no existan filiales los artistas pueden autoconvocarse y realizar su propia muestra". También plantean que "los artistas además de los espacios ya obtenidos propongan otros alternativos, como centros culturales, sindicatos y lugares públicos".

En Santiago los artistas que deseen participar —con una obra cada uno— deben hacer llegar sus trabajos a la sede de la Apech, en calle Salvador Donoso 21 y para mayores informaciones pueden acudir al teléfono 773360. El lunes 5 y el martes 6 se recibirán las obras de *Para la democracia crea la gente*.

La exposición en Santiago se realizará simultáneamente en las galerías Enrico Bucci, Carmen Waugh y en la sede de la Apech. Al encuentro convoca toda la directiva de la Apech: José Balmes, presidente; Hernán Meschi, vicepresidente; Patricia del Canto, secretaria general; Ebe Bellenge, tesorera y los directores Luz Donoso, Gilda Hernández, Mireya Larenas, Humberto Nilo y Lotty Rosenfeld.